

「クヴァレリ地区グレミ村井戸建設計画」 供与式

於：クヴァレリ地区/ 2016年12月14日

2016年12月14日、貝谷大使が出席してクヴァレリ地区にて「クヴァレリ地区グレミ村井戸導入計画」供与式が行われました。被供与団体のクヴァシャリ・テミ慈善組合会長及び来賓としてムゼカラシヴィリ・クヴァレリ地区長及びシャヴェルダシヴィリ・クヴァレリ地区議長他が出席しました。

クヴァレリ地区グレミ村では、夏季は干ばつ、冬季は凍結により、水の供給がほとんどなく、他に利用できる水源がないため深刻な水不足が問題となっていました。そこで、同村の安定的な水の供給を図るため、我が国の支援により同村2箇所及び同村にある「テミ・コミュニティー」(障がい者・元路上生活者のための社会福祉施設)1箇所の計3箇所に井戸を建設しました。本計画により、同村の住民合計1200人が整備された井戸を通じて良質な飲料水を常時利用できるようになり、保健衛生環境が大幅に改善されました。今回の整備計画への支援額は、71,729米ドルです。

「グレミ村」の第1井戸視察



テープカット



「グレミ村」の第2井戸視察



大使によるスピーチ



「テミ・コミュニティー」の井戸視察



歓迎の歌